

# Nous allions rater notre vol

U. D., Canada

12/05/2016

Après un séjour professionnel d'un an en Australie, mon mari, mes enfants et moi sommes récemment rentrés Canada. Nous n'avions pas bien enregistré l'heure de notre vol et nous avons dû hâter le pas pour arriver à l'aéroport avec tout notre déménagement. Nous étions dépourvus de ressources pour acheter de nouveaux billets pour le Canada. Sur la route de l'aéroport,

nous avons dit la prière à saint Josémaria pour qu'il nous permettre de ne pas rater notre vol.

Nous sommes arrivés à temps, alors que c'était humainement inenvisageable et que cela allait nous coûter des milliers de dollars.

Merci, saint Josémaria pour nous avoir permis d'arriver juste avant le décollage.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nous-allions-rater-notre-vol/> (11/01/2026)